

# Pêcheurs du Guilvinec-Léchiagat



Crédit photo : A OCD

Ce circuit fait le tour du bassin portuaire du Guilvinec-Léchiagat au départ de la terrasse panoramique d'Haliotika.

Le long du circuit, quatre silhouettes vous racontent la vie de trois pêcheurs et une ouvrière d'usine qui, chacun à leur époque, ont participé à l'histoire de ce port. Etienne le Brun (1836-1887) était propriétaire d'une chaloupe et pêchait le merlu, les raies, le maquereau, les sardines selon les saisons. Marc Le Faou (1901-1997) naît en pleine crise sardinière et durant sa carrière participe à l'émergence du chalutage à bord d'un malamok. Augustine Le Gall (1907-1984) entre dans une conserverie du Guilvinec à l'âge de 12 ans, connaît les mouvements sociaux des années 1920 et, après un détour par les conserveries vendéennes, finit sa carrière comme contre-maîtresse en 1967 au Guilvinec. Daniel Carrot (1944), pour sa part, fera carrière comme patron pêcheur sur des chalutiers hauturiers qui révolutionnent les tonnages brassés par le port. A travers leurs destins, ce parcours vous raconte une histoire maritime, industrielle, sociale et politique qui, en l'espace d'un siècle et demi, a fait de cette petite anse quasi déserte du sud du Pays Bigouden, l'un des premiers ports de pêche fraîche en France.

Une plongée d'une heure dans l'histoire.



Les chemins du patrimoine de l'ouest de la Cornouaille  
 - Pêcheurs du Guilvinec-Léchiagat -



- 1 - Daniel Carrot (1944)
- 2 - Augustine Le Gall (1907-1984)
- 3 - Marc Le Fauo (1901-1997)
- 4 - Etienne Le Brun (1836-1887)

Extrait de carte IGN  
 © IGN - 2010  
 Autorisation n° 40-10049 | cm = 150 m